

橋岡中学校 第1学年通信

STORY

No.69 November 18

EXPO 橋中 大成功！

- 新入生を迎えるために準備してきた EXPO 橋中！
6年生がとても楽しそうにしていた姿を見て、うれしくなりました。最後の閉会式では、「来年入学するのが楽しみです。」とか「中学校へ対する不安がなくなりました。」など前向きな感想が発表されました。



EXPO 橋中



橋中万博
名場面



6年生が笑ってくれたり、クイズを楽しんでくれたりして、うれしかったです。クイズの効果音や賞状など細かいところまで工夫することができました。自分の話をみんなが真剣に聞いてくれるとすごくうれしかったので、自分も相手が話しているときは、真剣に聞いて相手がいい気持ちになれるようにしたいです。（井上ゆあさん）

小学生と運動するときは、リズムがわかりやすいように手拍子をしてサポートすることができた。小学生が予定より早く来た時も臨機応変に対応できた。EXPOでついた力を生活でもいかしたい。（土屋達稀さん）

最初、6年生を迎えた時、笑顔であいさつをしてくれたことがとてもうれしかったです。案内の場面では、6年生を優しく対応できたかと思います。移動中も自分から積極的に話しかけることができました。（鈴木綾華さん）

6年生と1対1でスライム作りをするので、たくさんの話題をふって盛り上げた。中学生っぽくスライムの原理なども話して、興味をもってもらえるようにした。みんなで協力して成功できたのでよかった。（奥山心太郎さん）